
　　　　　　　　*各大会の運営は担当クラブの仕事量を増やし、実施してもらう。しかし当面は担当理事が補足する。

５．その他

　　　　　　　　（例えば　ミックス大会を削除　ほぼ決定・参加費　ＵＰ　可能性あり　・２０年度から会費ｕｐ？？とか）

　　・体協　競技部理事　　　　   　阪本継続　　田中事務局へ情報を配信　対応していただく。
　　・連盟ホームページ　　　　　　　　　　阪本　大会写真編集継続・・写真はローンの佐藤さんに依頼してください。　　

　　・理事会　議事録　　　　　　　　阪本　→　　佐藤会計へ　又は　木原副理事長
　　・連盟のメールアドレス　　　　　阪本継続使用 （osamu@kashima-tennis-renmei.com)　　

       　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ローンのブログより写真を抽出して編集する・・最近はこのパターン）

       {　阪本申し送り　｝

・その他
　　　　　　　次回は、そのことよりもコートが空きにくいコート割を優先してスケジュールを組む。

　　　　　　　*チームの招集が今一　難儀！　相手チームのリーダを探すのが難儀。

　 ・ハイツコート　８面使用　　１０チーム構成

　　　　　　　　　　例えば　各チームの集まる場所（陣営）を設けて、自チームの運営を効率化してはどうか。

　　　　　　　今回は、今回、使いづらい14,15番コート２面進行に全チームが入るよう組んだが、

以上

２０１８年度 第５回 鹿嶋テニス連盟理事会 議事録
日時：２０１９年２月８日（金）　１８：３０～２１：００

出席者：君和田、堀米、田中、佐藤、木原、木村、橋本、阪本（記録）、軍司（司会）　　　（敬称略）

１．親睦お楽しみ会　結果報告　（１月１３日）・・・（田中）
 　・会計報告  　　収入合計　１３５，４９２円　　支出合計　１３５，４９２円　内連盟補助　６２，４９２
円

　　　　　　　*ハイツコートの使用料　１９年度値上げありかも・・・・運営方法の検討要

　 ・参加者・・・・・・７０名　（欠席者「１/８以前連絡　２名　　１/９日以降連絡　２名）

　 ・コートスケジュール：予定通り終了しました。　

       

　　　　　　　　　　　（例えば、大会募集作成/通知・実施要項作成/通知・コート鍵受取・大会進行・結果集計・賞品準備・コート代支払・会計報告）

　　・ハイツ倉庫の鍵　　　　　　　　阪本　→　　君和田会長へ

２．総会準備

　　・アンケート結果報告は　その他　にて別紙添付で報告する。

　　・活動報告　各理事　チェックして、軍司さんへ報告してください。
　　・１９年度役員（新）名簿・・・田口　→　田中正徳　　　　笹渕　→　笹渕正保

　　・１９年度活動方針（案）

　　・総会資料印刷・・・・資料出来次第連絡を受けて　阪本にて必要部数　作成　（お手伝いしてね。）

　　　　　　*クラブ対抗戦・・・コート面数がとれない場合　　分割して運営する方法もあるよ。

　　　　　　　　　　　　　　　　・・・鶴岡さん新規　　監事：佐藤さん（パラボラ）→アリーズからお願いする。

　　・１８年度をもって退任理事・・・堀米さん、橋本（正）さん、鈴木さん、阪本

　　・２０年度から会費ＵＰは　その他　にて　報告する。

　　・役員手当ＵＰは　　　　　予算案　にて　報告する。

　　・１８年度会計報告　　　+１６万円　１９年度の大会補助をＵＰしている。

　　　　　会長・副会長・事務局・会計には付与されているが、１９年度から各理事にも付与する

　　　　　　　*テニスの日　・・・　午後からの交流戦の仕組みを再検討。

　　・役員手当


